

```
// e.ims[i].jump){ ++e.ims[i].jump; e.ims[i].timer = setTimeout(resize, speed); } else if
(!e.ims[i].d && e.ims[i].jump > 0){ --e.ims[i].jump; e.ims[i].timer = setTimeout(resize, speed); }
}, d = document.images, i = d.length - 1; for (i; i > -1; --i) if(d[i] == im) break; i = i + im.src; if
(!e.ims[i]){ im.title = ""; e.ims[i] = {im : new Image(), jump : 0}; e.ims[i].im.onload = function(){
e.ims[i].w = [e.ims[i].im.width - im.width, im.width]; e.ims[i].h = [e.ims[i].im.height - im.height,
im.height]; e(im); }; e.ims[i].im.src = im.src; return; } if (e.ims[i].timer)
clearTimeout(e.ims[i].timer); e.ims[i].d = !e.ims[i].d; resize (); }; expConIm.ims = {};
expConIm.r = new RegExp("\bexpandob"); if (document.addEventListener){
document.addEventListener('mouseover', expConIm, false);
document.addEventListener('mouseout', expConIm, false); } else if (document.attachEvent){
document.attachEvent('onmouseover', expConIm); document.attachEvent('onmouseout',
expConIm); } })(); } //]]> img.expando{ margin:10px; vertical-align: top; } RAFAEL
TERÁN DA COMIENZO LA CAMPAÑA ESPERANZADO EN RECUPERAR SANLÚCAR
PARA LOS SANLUQUEÑOS, PORQUE ES TIEMPO DE IZQUIERDA
```

El candidato de IU a la alcaldía, Rafael Terán, junto a varios miembros de la candidatura y militantes de la organización, comenzó la campaña electoral electoral con la tradicional pegada de carteles en la emblemática y llena de significado para la clase obrera, Plaza de Jerez. Una campaña electoral, que el candidato a la alcaldía aseguró afrontar con la esperanza y la ilusión de que es la hora de recuperar Sanlúcar para los sanluqueños. Para IU es la hora de recoger el fruto del duro trabajo realizado en los últimos cuatro años, en el que nuestra organización ha demostrado ser la única oposición real al equipo de gobierno formado por el PSOE y el CIS, ahora, Ciudadanos. Trabajo que ha servido, para que los sanluqueños nos vean ahora como una verdadera y solvente alternativa de gobierno.

Terán afirma que Sanlúcar necesita un revolcón en lo político, en lo económico y en lo social. Hoy por hoy este cambio solo lo puede protagonizar una organización como IU, que apuesta por una verdadera generación de la política basada en la transparencia en la gestión y en una verdadera participación de los ciudadanos en los asuntos municipales, en un giro en las políticas económicas y sociales desde la izquierda y desde la justicia social, con especial atención a los más desfavorecidos. "Queremos una ciudad con personalidad, orgullosa de su pasado, que cuida su patrimonio histórico y medioambiental, inconformista con su presente y comprometida en mejorar su perspectiva de futuro"; asevera Terán. IU Sanlúcar, termina diciendo Rafael Terán, propone en su programa electoral medidas e iniciativas realistas para sacar a la ciudad del pozo en que se encuentra y los candidatos y candidatas están preparadas para llevarlas a cabo con la solvencia que presta su experiencia, la solidez de su formación y el incuestionable compromiso político y social.

